

Trois nouveaux armateurs de St-Jean-de-Luz/Ciboure ont bénéficié de l'aide au démarrage octroyée par la CCI Bayonne Pays Basque.

- Arnaud Ithurria, patron du Maiazeko Lorea
- Marc Dehez, patron du Point Barre
- Et Malik Degorce qui, après avoir été patron à bord de La Galère II, a racheté le bateau.

Ces trois nouveaux pêcheurs du Quartier maritime de Bayonne pourront utiliser gratuitement les chais pendant un an (soit une aide équivalente à 1300 euros pour chacun).

Maiazeko Lorea ci-dessous

Photo du Point Barre



3 nouveaux armateurs

Jeudi, 22 Avril 2010 00:00

